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LOCUCIÓN DEL VÍDEO “IX CONGRESO INVESTIGA I+D+i” 
 

Sonsoles Castellano, presidenta de la Fundación San Patricio: “Investiga I+D+i es un programa que 
nació hace ya nueve años y que pretende fomentar la vocación en tecnología e investigación de los 
adolescentes españoles”. 

Agustín Delgado, director de Innovación y Sostenibilidad de Iberdrola: “El objetivo del programa es 
que alumnos de toda España aprendan a colaborar en la investigación de los retos que la Humanidad 
pueda tener en el futuro”. 

Pedro Serena, delegado institucional del CSIC en la Comunidad de Madrid: “De lo que se trata es de 
poner en valor lo que los chavales están aprendiendo con sus profesores de ciencias y empezar a 
implicarlos en el sistema de investigación científico. Entonces, es una forma de hacer llegar a la gente 
ciencia moderna, ciencia de la que se hace en los centros de investigación”. 

Marina Villegas, directora de la Agencia Estatal de Investigación: “Necesitamos —todos lo sabemos— 
que el país investigue, y ellos son el futuro de la investigación”. 

Susana Hernández, alumna: “Es un honor que nos hayan invitado aquí [al Campus Iberdrola]. Es todo 
muy cómodo, nos tratan súper bien”.  

Paula Salas, alumna: “Nos dan la oportunidad de vivir lo que sería realmente un congreso, ya que las 
instalaciones son más parecidas”. 

Alejandro Bravo, alumno: “Es una experiencia muy buena. Estoy conociendo a muchas personas que me 
están enriqueciendo un montón”. 

María Pérez, alumna: “Nuestro proyecto en concreto es sobre la basura espacial. Nos estamos centrando 
ahora mismo en los problemas que esta causa y también en las posibles soluciones que podemos tomar”. 

Beatriz Crisóstomo, responsable del Programa Universidades de Iberdrola: “Ha sido fantástico ver 
cómo estos más de cien jóvenes y sus profesores con qué ilusión y con qué esfuerzo han estado intentado 
resolver los retos del futuro”. 

Andoni Íñigo, profesor de Física: “Las exposiciones han estado este año estupendas, muy trabajadas. Yo 
suelo decir que este momento para muchos de estos críos es su bautizo en la investigación”. 

Carlos de la Riva, alumno: “Me ha ayudado a definir mi futuro. Estaba bastante perdido sobre lo que 
quería ser de mayor y ahora tengo muy claro que quiero dedicarme a la investigación”. 

Fermín Rey, exalumno y secretario del IX Congreso Investiga I+D+i: “Ha sido una experiencia 
absolutamente increíble, maravillosa y que yo creo que todo el mundo que pueda tener la oportunidad 
de participar debería hacerlo porque, sin lugar a dudas, es algo absolutamente fantástico”. 

Sonsoles Castellano, presidenta de la Fundación San Patricio: “Este fin de semana ha sido espectacular 
y este noveno congreso yo creo que ha demostrado que Investiga I+D+i es un programa muy maduro que 
consigue realmente un nivel de excelencia académica. Estamos convencidos de que es la línea en la que 
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hay que trabajar metodológicamente para mejorar el nivel educativo del país y de los jóvenes 
investigadores”. 

Grupo de alumnos: “¡Iberdrola mola!” 

 

 

 

 

 

 

 




